

## **Gemeinsam feiern - gemeinsam Freude schenken**

Viele Gäste folgten der Einladung des Sozialdienstes Offenbach Wohnungsnotfallhilfe und feierten gemeinsam eine stimmungsvolle Weihnachtsfeier in der Miriamgemeinde an der Waldstraße. Lange, weihnachtlich geschmückte Tafeln luden Menschen, die im Alltag mit knappen Mitteln auskommen müssen, zum Verweilen ein, der Duft von Kaffee lag in der Luft. Lichterketten tauchten den Saal in warmes Licht, auf der Bühne standen zahlreiche liebevoll verpackte Geschenke bereit. Für das leckere weihnachtliche Essen sorgte Jochen Max Kümmel vom Sheraton Hotel Offenbach.

Der Lions Club Offenbach Lederstadt engagierte sich in diesem Jahr erneut als Sponsor und unterstützte die Feier tatkräftig bei der Bewirtung der Gäste. In einer beschwingten Andacht machte Pfarrerin Laura Kliem Mut, den Blick auf das Wesentliche zu richten, und Weihnachten müsse kein perfektes Fest sein.

Gemeinsam sangen die Gäste bekannte Weihnachtslieder. „Oh Tannenbaum“ und „Stille Nacht, heilige Nacht“ klangen durch den Saal. Für die anwesenden Kinder hatten Schülerinnen und Schülern der Beethovenschule liebevoll zusammengestellte Weihnachtspäckchen vorbereitet. Die erwachsenen Gäste kamen ebenfalls nicht zu kurz und freuten sich über Geschenke, die die Evangelischen Kirchengemeinde Dreieich Götzenhain in jeden Jahr in der eigenen Gemeinde zusammenträgt. Insgesamt konnten so 150 liebevoll gepackte Päckchen verteilt werden und jeder Guest ging weihnachtlich beschenkt nach Hause.

Der Leiter des Sozialdienstes Offenbach Wohnungsnotfallhilfe, Thomas Quiring, dankte allen Unterstützerinnen und Unterstützern für die gelungene Weihnachtsfeier.